



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:30

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Viernes 26 de mayo de 2006

### **-Desaparece fe de bautismo de Rubén Darío (La Prensa, edición digital)**

-La policía investiga el paradero del original de la fe de bautismo del poeta nicaragüense Rubén Darío, la cual se encuentra en un libro de registro que fue robado de los archivos de la diócesis de una ciudad del occidente del país.

### **-Disparos en el Capitolio de EEUU (El Nuevo Diario, edición digital)**

-Los edificios del complejo han sido desalojados y se han cerrado los túneles de acceso.

-Disparos de armas de fuego se escucharon este viernes en un edificio anexo al Congreso de Estados Unidos, según anunciaron las cadenas de televisión CNN y Fox.

-Los disparos se habrían registrado en el estacionamiento del edificio Rayburn, una dependencia de la Cámara de representantes.

### **NOTICIAS DE RADIO**

-El Cardenal Miguel Obando y Bravo leyó un mensaje al pueblo nicaragüense llamando a votar responsablemente y sin presiones.

El Cardenal Obando considera que el voto es el principal instrumento para influir en la marcha de los asuntos públicos y por eso se debe ejercer con cuidado, sin presiones y para votar responsablemente hay que fijarse en las propuestas de cada partido político y en la competencia del candidato que encarna ese partido político. Agregó que los programas deben ser reales, que presenten los datos reales del país, no sólo bellas palabras y promesas imposibles de cumplir. Recomendó que cuando se ejerza el voto no se debe de llevar por consideraciones estrechas y egoístas.

Dictó diez puntos fundamentales para formar la conciencia de los votos entre los que se destacan:

-Al votar por una alternativa, se debe de votar por aquella que signifique mayor esperanza y menos frustración para los jóvenes.

-Se debe de votar pensando en los pobres, qué alternativa pregunto, asegura mayor justicia y una economía de solidaridad. La solidaridad con el prójimo tiene que ver con la igualdad de derechos y la igualdad de oportunidades por lo tanto tenemos que oponernos a toda forma de discriminación y racismo.

-No puede haber verdadera reconciliación entre las personas y los pueblos si la conciencia no se proyecta positivamente en una actitud de solidaridad, donde hay solidaridad ahí hay también reconciliación, ambas se necesitan mutuamente. **(Radio Ya)**

### **NOTICIAS DE TV**

-El Presidente Bolaños aseguró que quien debe resolver el problema del transporte es el alcalde de Managua, porque la Ley 40 así lo dice. Añadió "Yo tengo la solución, que pasen el transporte al Gobierno". En otro orden dijo que el Gobierno siempre le ha pagado a Unión FENOSA, pero que hay ocasiones que quieren meterle "gato por liebre". El Mandatario **(Noticias 12, Canal 12)**

---

OFICINA DE MONITOREO  
SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL  
PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:30

PAG - 2 -

-En relación a las declaraciones del Presidente Enrique Bolaños, el diputado José Figueroa indicó que la Comisión de Transporte de la Asamblea resolvió que las funciones del IRTRAMA no pueden ser transferidas al Gobierno **(Acción 10, Canal 10)**

-El Ministro de Gobernación, Julio Vega, considera que el diálogo es la solución al problema del transporte. Asimismo, dijo que si la Alcaldía de Managua no puede resolver esa situación entonces que se lo pasé al Gobierno central por medio de una ley que realice la Asamblea Nacional. **(100% Noticias)**

-Ruth Zelma Herrera de la Coordinadora Civil mencionó que las multas que el INE ha impuesto a Unión FENOSA comprueba todo lo que ese organismo ha señalado en contra de esa empresa. Agregó que los apagones son ficticios y que existen meritos para que Unión FENOSA se le cancele el contrato sin que se le pague indemnización, porque han incumplido varias cláusulas importantes del contrato **(Noticiero CDNN)**

-Según el cintillo de noticias de Canal 12, Pedro Joaquín Chamorro renunció al PLC y se sumó a la ALN-PC **(Noticias 12, Canal 12)**

-El representante de la FNT, Gustavo Porras, anunció una marcha para el próximo 31 de mayo hacia la Asamblea Nacional, para que se mantenga la tarifa del transporte en dos córdobas con cincuenta centavos. Asimismo, dijo "y dónde está el delfín del Presidente que es Montealegre no ha dicho ésta boca es mía". Acerca de la violencia ocasionada y heridos que resultaron en las protestas universitarias Porras externó "si desgraciadamente los que no están al frente son Montealegre, debiera de estar en frente Montealegre, ellos son los que deberían recibir los morteros", finalizó **(100% Noticias)**

-José Antonio Zepeda de ANDEN advirtió que no permitirá represalias, ni expulsión, ni prisión en contra de los estudiantes de secundaria que participaron en los disturbios del Zumen, porque el responsable de eso es el Gobierno. **(Estudio 24 horas, Canal 8)**